

## 回覧 <sup>命和3年 6月年</sup> ひがしはるちかっこ

~保育園からこんにちは~



地域の皆様、こんにちは。日頃より保育園の子どもたちを温かく見守っていただきありが とうございます。新型コロナウィルスの感染拡大防止のため、行事については中止、延期、 縮小など残念な状況ですが、保育園の庭には毎日子どもたちの声が響き渡り、コロナウィル スを吹き飛ばす勢いで遊んでいます。まだまだ油断ができない状況ですが、感染予防を意識 しながら、安心安全を第一に子どもたちと楽しく過ごしていきたいと思っています。

昨年に続き今年も3羽のつばめの雛が産まれました。薄い産毛でひょっこり顔を出す姿を見て「かわいい~!」「早く大きくなるといいね!」と、保育士の顔を見上げながら感嘆する3歳児の姿もまた可愛らしく、そんな子どもたちの姿に日々元気をもらっている職員です。

保育園には身近な自然、身近な命を感じながら生活できることが沢山あります。園庭は、 〇歳児から5歳児までの異年齢が遊びを共有しています。その中で「あそびの伝承」が繰り 返され日々の遊びが広がります。今、保育園の庭は最高の遊び場になっています。

\*\*\* 東春近保育園目標 \*\*\*

## 豊かな心をもち 元気にあそべる子ども

- \*健康で意欲的に取り組み行動できる子ども
- \*感動や思いやりの心がもてる子ども
- \*友だちと一緒に元気に遊べる子ども
- \*人の話を聞くことができる子ども

## 令和3年度 園児数

(6月1現在156名 131世帯)

地区別	園児数	地区名	園児数
車屋	10	原新田	18
渡場	13	榛原	2
中組	19	下殿島	27
中殿島	28	地区外	4
暁 野	18	たかずや	2
田原	15	計	156

東春近保育園は「信州型自然保育」(やま保育)に認定されています。子どもたちの自然体験活動や 生活体験の様子を「信州やまほいく」のホームページに紹介していますので是非ご覧ください。 今後も、子どもたちが自然に触れ遊び込む様子をたくさん紹介していきます。

## 地域の皆さんにお手伝いいただいてきた交通安全教室や畑づくりも工夫して取り組んでいます。







とっても広い園庭なのに、園庭の真ん中はぽっかり空いています。子どもたちのお気に入りの 場所は園庭の端っこ!!なぜか園庭の端っこには子どもたちが集まります。

「赤土山」は毎日子どもたちが登ったり、滑ったり、掘っているのですっかり赤土が減ってしまって土管が半分以上顔を出しています。「せせらぎ」は未満児さんの水遊びには最適な場所! シンボルツリーの桜の木は、毎日園庭で遊ぶ子どもたちの姿を見守ってくれています。



新型コロナウィルス拡大防止のため、お気軽に保育園に来ていただくことができない状況となっておりますが、地域の皆様にとって身近な保育園となるように、保育園での活動の様子を発信していきたいと思っております。よろしくお願いいたします。